



(UEBE, 17/09/2011) Con motivo un año más de la celebración del "DÍA DE LA UEBE" el domingo **25 de septiembre** actual, de acuerdo con su Calendario de Actividades, las iglesias de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) harán referencia a uno de los Principios Bautistas más significativos: **"La Biblia, única norma de fe y conducta"**.

Con tal motivo la UEBE ha difundido un documento entre sus iglesias en el que se subraya el espíritu de la Reforma del Siglo XVI, que proclamó con el "Sola Escritura" la autoridad de la Biblia como única norma de fe y conducta, y promovió el **libre examen** de la misma.

También reafirman la importancia y la necesidad de la **Escuela Dominical para todas las edades** : "El analfabetismo bíblico conlleva muy negativas consecuencias al reemplazar su lectura y enseñanzas por otros métodos "exitosos" basado en un evangelio barato o unas técnicas de humanas estructuras y estrategias", declaran.

Los bautistas españoles suscriben lo que alguien expresó certeramente: *"Estudia la Biblia para ser sabio, créela para ser salvo, practícala para ser santo. Muchos libros informan, la Biblia transforma"*.

Concluye el documento con una declaración que es, a su vez, una expresión de deseo: "La

Biblia **da sentido a nuestra unidad**. Que en nuestras Iglesias se siga predicando con fundamento bíblico y **que la Palabra ocupe la centralidad de nuestros cultos**. Que los hombres y mujeres que las componen, valoren, amen, lean, reflexionen y practiquen las enseñanzas del Libro de Dios, la Biblia".

Como decía el clásico canto -recuerdan: *"Santa Biblia para mi, eres un tesoro aquí; tu contienes con verdad, la divina voluntad. Tu me dices lo que soy, de quién vine y a quién voy"*.

Fuente: UEBE / Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA